英語指導研究会 —SPALTAN ENGLISH—



第1回研究会のおまけ 2016年6月19日

第1回の研究会で参加者においしいコーヒーを振る舞ってくださった野呂先生から、研究会の次の日に当たる、6月19日(日)に「弘大カフェ」がオープンしますというアナウンスがありました。「オープン当日は、無料でコーヒーが振る舞われますから、みなさんよろしければぜひ行ってみてください。」

と素晴らしい情報を提供していただいたので、次の日の日曜日、行ってみました。オープン初日と言えば、話題性も高く、たくさんの人が行ってみようと思うはず。そんな中でコーヒーが無料だなんて、一体どうなっているのかと思いながら、中へ入ってみると、学生から、親子連れ、また、旅行者と思われるご夫婦まで、たくさんの人であふれかえっていました。

また、創作ダンスの披露や、この日は太宰治の誕生日ということで、太宰の朗読会などオープン記念のイベントも開催されていたようでした。私が到着したときには、外のオープンテラスでバリスタ集団がその場でコーヒーをドリップしてくれるというイベントの真っ最中で、それを待つ人の行列ができていました。

趣味の自転車を約10km走らせて、到着した私は、 アイスコーヒーを一杯いただき、店員さんおすすめのコ ーヒー豆をお土産に購入して帰りました。いつもであれ ば、運動の後はコーラかスポーツドリンクなのですが、

ALIGHTERIA:
OPEN CLAM
IO:00 + 1:00
D-L-MAH

アイスコーヒーを飲むなんてちょっとおしゃれな大人なひととき。



弘前と言えば、昨年、日本で2店舗目となる登録有形文化財陸 軍師団長の官舎を使って出店したスターバックスコーヒーが話題 ですが、弘大カフェも、大正時代に建築された洋館で、国の登録 有形文化財、弘前市趣のある建物、弘前市景観重要建造物である 旧制官立弘前高等学校外国人教師館を活用しています。私の個人 的なおススメは、コーヒーはもちろん、右の写真にあるコーヒー ドーナツです。甘すぎない「大人のドーナツ」というべきか、コーヒーとの相性もばっちりです。値段も1つ162円とリーズナブルです。

次回以降の研究会に参加される予定の方、ちょっと早めにいらして、コーヒーとドーナツを片手に、片手は無理でしょうから、 片手にコーヒー、もう片手にドーナツをもって研究会に来られて はいかがでしょうか?